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 井上明夫新聞 ～日田市議会だより～Ｎｏ．２  

こんにちは。井上明夫です。             

今年も実りの秋となり、農家の皆さんもほっと一息という 

ところですね。私のほうは、｢新米市議会議員｣になって半 

年となりましたが、なんでも勉強と思い、いろいろなとこ 

ろに顔を出しております。               

今回は９月議会を中心にご報告しますが、会期が大分県 

民体育大会（議員の競技）と重なり、頭も体もしっかり使 

いました。県体の結果も裏ページに報告しています。   

 

 

９月議会(平成１５年度第３回定例会) 

「日田市伝統的建造物群保存地区保存条例の制定」等を採択。 

９月３日から２４日までの会期で開催され、議案１２件がすべて可決・請願４件と意見

書２件が採択され、請願 1 件が継続審議となりました。 
（詳しい題目は 11 月 1 日付市報の「市議会だより」を御参照ください） 

 

 

☆井上明夫の一般質問要旨☆ 

総合文化施設に「新エネルギー」の使用を 
[質問１]日田市は「環境基本計画」で、公共施設に新エネルギーを導入することになって

いますが、総合文化施設に木質系の廃材を利用した新エネルギー（木質ペレット）

使用のボイラー等を導入する計画はありませんか。 
[総務部長] 

   環境にやさしい建物にするため現在検討中です。 

 

～木質ペレットとは？～ 

 木材加工の過程で発生する廃材を粉砕･乾燥･圧縮して作った、タバコのフィルター位の 

大きさの固形燃料です。ヨーロッパではボイラーやストーブなどの燃料として普及してお 

り、①熱効率がよく完全燃焼するので灰が少ない、②灯油などの液体燃料と同じくらい取 

扱いやすい､③化石燃料（石炭･石油など）に比べてクリーンなエネルギーである、という 

利点があります。まだ、日本では普及していないので設備やランニングコストが割高です 

が、木質廃棄物の多い日田市にはもってこいの新エネルギーです。 



大石市長の「市民に対する説明責任」の考え方は！？ 

[質問２]市長は、市長選挙後の反省点としてあげていた「市民に対する説明責任」を果た

すため、インターネットの活用など何か新しいことを考えていますか。 

 

[市長]まずは校区ごとに合併問題に関する「市民懇談会」を実施しますが、いろいろなこ

とを市民にわかりやすく説明するための方策を、これから考えて行きます。 

 
[質問３]地区公民館の公設民営化にともない、公民館と併設された振興センターの市役所

支所機能が今後低下することはありませんか。 

[総務部長] 

   過去の経緯・住民サービスの維持という意味で、公民館機能だけを充実して、連絡

事務所機能を縮小する事はありません。 
 
～地区公民館公設民営化とは？～ 

 平成１６年度からの導入を日田市がめざしているもので、「公民館の運営を、地域ごとに 

設立する運営協議会に委託し、特色ある地域づくりの拠点とする」事が目的とされていま 

すが、早い話が公民館主事を民間委託することによる経費節減策という意味合いが大きい 

と感じます。しかし、地区公民館が自由に使える予算は増えるので､うまく運営すれば地域 

振興につなげて行ける可能性もあります。 
 

その他いろいろ 

＊大分県民体育大会（議員リレー･議員ソフトボール）に出場!! 

 ９月２０～２２日に開催された大会に備えて､２ヶ月前から練習がありました。結果はリ

レー(100ｍ×４・採点競技)は決勝進出で 7位。ソフトボール（オープン競技）は 1勝 1敗

でした。４月までは「選挙運動」、７～９月は「県体練習」、ということで、とても「運動」

になりました。 

＊天領まつりの「西国筋郡代着任行列」に参加!! 

 10 月 19 日・10 時 30 分～14 時 30 分に月隈公園～市民会館往復のコースで行われた、「西

国筋郡代着任行列」に「与力」として参加しました。 

 

＊新たに「決算審査特別委員」となりました。今後とも、与えられた立場を生かしながら

頑張っていきます。 

 

✿ご意見・ご感想等、下記の連絡先までお寄せ下さい✿ 

[連絡先]  井上明夫後援会・井上明夫 〶877-1103 日田市鶴河内町 4279 

TEL.0973-28-2750 FAX.0973-28-2227／E-mail aiforest@lime.ocn.ne.jp 


